What is claimed is:

1. A method for providing electronic commerce and accounting services to organizations and service providers for offerings ordered by members of the organizations anddelivered by the service providers, comprising the steps of: providing said members with online access to a searchable database of said service providers with associated offerings via an interactive communication network, said searchable database beingmaintained by an intermediary; enabling the members to electronically select a service provider from the database; enabling the members to electronically select offerings from the selected service provider via the database; enabling the members toelectronically communicate the selected offerings and billing information for payment of the selected offerings to the intermediary; electronically storing the billing information at the intermediary; electronically communicating the offerings selectedby the members from the intermediary to the selected service provider; and providing a consolidated invoice from the intermediary to an organization for a plurality of offerings ordered by a plurality of members of that organization during apredetermined time period from a plurality of service providers.

2. A method in accordance with claim 1, comprising the further steps of: collecting payment by the intermediary from the organization on the consolidated invoice; paying of the service provider by the intermediary for all offerings orderedtherefrom by the members during the predetermined time period.

3. A method in accordance with claim 1, wherein the members are provided with an additional option of paying for the offering via one of a credit card or cash, in which instance the offering is not billed to the organization on the consolidatedinvoice.

4. A method in accordance with claim 1, wherein: the organization is a business; the members are employees of the business; and the billing information includes at least one of the employees' personal identification numbers, a specificidentification number for said business, the business' address, the business' telephone number, and client billing codes.

5. A method in accordance with claim 4, wherein the searchable database is provided in the form of a searchable web site.

6. A method in accordance with claim 5, wherein the service providers are restaurants, further comprising the step of: providing at least one web page associated with each restaurant in the database, which web page displays at least one of therestaurant menu, the restaurant food type, and the restaurant specialties of the day.

7. A method in accordance with claim 6, further comprising the steps of: generating a report by the intermediary of all meals ordered by the employees during a specified time period containing at least one of order date, order time, employeename, employee's personal identification number, meal ordered, meal cost, client name, client code, and restaurant name; and forwarding the report from the intermediary to the business.

8. A method in accordance with claim 7, wherein the report can be sorted by at least one of order date, order time, employee name, employee's personal identification number, meal ordered, meal cost, client name, client code, and restaurantname.

9. A method in accordance with claim 7, wherein the report can be generated upon demand by the organization.

10. A method in accordance with claim 7, wherein the report is forwarded from the intermediary to the organization via one of facsimile, email, a global communication network, or said interactive communication network.

11. A method in accordance with claim 6, further comprising the step of: generating a receipt by the intermediary containing at least one of an order confirmation number, employee name, the employee's personal identification number, mealordered, order date, order time, meal cost, client name, client code, restaurant name.

12. A method in accordance with claim 11, wherein the receipt is forwarded from the intermediary to at least one of the employee, the restaurant, and the organization.

13. A method in accordance with claim 11, wherein the receipt is forwarded from the intermediary via one of facsimile, email, a global communication network, or said interactive communication network.

14. A method in accordance with claim 6, further comprising the steps of: forwarding from the intermediary to the employee an estimated time of meal delivery from the restaurant to the organization.

15. A method in accordance with claim 6, wherein the database is searchable by at least one of restaurant name, food type, food preference, and restaurant location.

16. A method in accordance with claim 6, wherein: the business maintains house accounts with the restaurants; and the consolidated invoice provides consolidation of amounts due on the house accounts.

17. A method in accordance with claim 2, further comprising the step of: retaining a commission by the intermediary from the payment received from the organization, wherein only the balance of the payment from the organization minus thecommission is forwarded by the intermediary to the service provider.

18. A method in accordance with claim 1, further comprising the step of: providing a history of previous orders by the intermediary for each member.

19. A method in accordance with claim 1, further comprising the step of: providing real-time assistance by the intermediary to resolve problems associated with an order.

20. A method in accordance with claim 1, wherein the step of providing a consolidated invoice from the intermediary to the organization is accomplished via one of facsimile, email, a global communication network, or said interactivecommunication network.

21. A method for providing electronic commerce and accounting services to organizations and service providers for offerings ordered by members of the organizations and delivered by the service providers, comprising the steps of: providing saidmembers with online access to a searchable database of said service providers with associated offerings via an interactive communication network, said searchable database being maintained by an intermediary; enabling the members to electronically selecta service provider from the database; enabling the members to electronically select offerings from the selected service provider via the database; enabling the members to electronically communicate the selected offerings and billing information forpayment of the selected offerings to the intermediary; electronically storing the billing information at the intermediary; electronically communicating the offerings selected by the members from the intermediary to the selected service provider; andproviding a plurality of consolidated invoices from the intermediary to the organization, each of the consolidated invoices contains amounts due for a plurality of offerings ordered by a plurality of members from a particular service provider.

22. A method in accordance with claim 1, wherein the consolidated invoice contains amounts due to each service provider which has been ordered from during the predetermined time period.

23. A method in accordance with claim 1, wherein the service providers are providers of one of flowers, gifts, transportation, accommodations, travel arrangement, entertainment, office supplies, office copies, documents, food, or beverages.

24. A method in accordance with claim 1, wherein the members are only allowed access to the searchable database for a pre-selected group of service providers.

25. A method in accordance with claim 24, wherein the pre-selected group of service providers is determined based on geographic location of the organization.

26. A method in accordance with claim 25, wherein the geographic location is determined by proximity to the organization.

27. A method in accordance with claim 1, further comprising the step of providing for delivery of the offerings from the service provider to the members.
Формула изобретения:

1. Метод обеспечения электронной торговли и бухгалтерских услуг, выполняемых для организаций и поставщиков услуг. Данный метод позволяет предлагать услуги, заказываемые членами организации и выполняемые поставщиками услуг, включая следующие: обеспечение вышеназванных членов организации сетевым доступом к поисковой базе данных вышеупомянутых поставщиков услуг; связанные с этим предложения через интерактивную сеть; вышеупомянутую поисковую базу данных, поддерживаемую в состоянии соединения; предоставление членам организации возможности электронным путём выбирать из базы данных поставщика услуг и его предложения; предоставление членам организации доступа к выбранным предложениям и информации о счетах оплаты посреднику по выбранным предложениям; сохранение информации по счетам оплаты посреднику в электронном виде; электронное сообщение поставщику услуг о предложениях, выбранных членами организации, и обеспечение общего счёта по оплате посреднику организацией по всему множеству предложений, заказанных множеством членов данной организации множеству поставщиков услуг в течение заданного периода.

 
2. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, включая дальнейшие шаги по следующим действиям: связыванию платежей организации посреднику в общий счёт; оплате посредником поставщику услуг всех предложений, заказанных членами организации в течение заданного периода. 

3. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, такой, что члены организации обеспечены дополнительной опцией, позволяющей платить за предложения посредством кредитной карты или наличных, и в данном случае это предложение не включено в общий счёт.

4. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, такой, что: организация — это компания; члены организации — служащие компании; а информация о счёте включает, по крайней мере, один из идентификационных номеров служащих, особый идентификационный номер данной компании, адрес компании, её телефон и клиентские коды биллинга.

5. Метод, соответствующий требованиям в пункте 4, такой, что поисковая база данных обеспечена в виде поискового веб-сайта. 


6. Метод, соответствующий требованиям в пункте 5, такой, что поставщики услуг — это рестораны. Метод включает дальнейшие шаги по следующим действиям: обеспечению, по крайней мере, одной веб-страницы, связанной с каждым рестораном в базе данных, и данная веб-страница отображает, по крайней мере, одно меню ресторана, тип еды в ресторане и его блюда дня.

 
7. Метод, соответствующий требованиям в пункте 6, включая дальнейшие шаги по следующим действиям: созданию посредником отчёта по всем блюдам, заказанным служащими в течение определённого периода, содержащего, по крайней мере, данные об одном заказе, время заказа, имя служащего, личный идентификационный номер служащего, название заказанного блюда, цену блюда, название клиента, код клиента, название ресторана, а также по пересылке отчета компании посредником. 

8. Метод, соответствующий требованиям в пункте 7, такой, что отчёты могут быть отсортированы, по крайней мере, по одной дате заказа, времени заказа, имени служащего, личному идентификационному номеру служащего, заказанному блюду, цене блюда, названию клиента, коду клиента и имени ресторана. 

9. Метод, соответствующий требованиям в пункте 7, такой, что отчёт может быть создан по требованию организации. 

10. Метод, соответствующий требованиям в пункте 7, такой, что отчёт присылается организации посредником с помощью факса, электронной почты, глобальной сети Интернет или вышеназванной интерактивной сети. 

11. Метод, соответствующий требованиям в пункте 6, включая дальнейшие шаги по следующим действиям: созданию посредником квитанции, содержащей, по крайней мере, один из номеров, подтверждающих заказ, имя служащего, личный идентификационный номер служащего, заказанное блюдо, дату заказа, время заказа, цену блюда, название клиента, код клиента, название ресторана. 

12. Метод, соответствующий требованиям в пункте 11, такой, что квитанция пересылается посредником, по крайней мере, одному из трёх: служащему, ресторану или организации.

13. Метод, соответствующий требованиям в пункте 11, такой, что квитанция пересылается посредником с помощью одного из средств: факса, электронной почты, глобальной сети Интернет или вышеназванной интерактивной сети.

14. Метод, соответствующий требованиям в пункте 6, включая дальнейшие шаги по следующим действиям: сообщению посредником служащему предположительного времени доставки блюда из ресторана в организацию.

15. Метод, соответствующий требованиям в пункте 6, такой, что база данных доступна для поиска, по крайней мере, одного названия ресторана, типа еды, предпочтительной пищи и местонахождения ресторана.

16. Метод, соответствующий требованиям в пункте 6, такой, что: компания поддерживает с рестораном счета, ведущиеся в штаб-квартире брокерской фирмы, и общий счёт обеспечивает связь сумм, которые должны быть выплачены, со счетами, ведущимися в штаб-квартире брокерской фирмы.

17. Метод, соответствующий требованиям в пункте 2, включая дальнейшие шаги по следующим действиям: удержанию комиссии посредником с платежей, полученных от организации, где посредник передаёт поставщику услуг от организации только сумму платежа за вычетом комиссии.

18. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, включая дальнейшие шаги по следующим действиям: обеспечению истории предыдущих заказов посредником каждому члену организации. 

19. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, включая дальнейшие шаги по следующим действиям: обеспечению поддержки в режиме реального времени, обеспечиваемой посредником для решения проблем, связанных с заказом. 

20. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, такой, что обеспечение общего счёта организации посредником  выполняется посредством факса, электронной почты, глобальной сети Интернет или вышеназванной интерактивной сети. 

21. Метод обеспечения электронной торговли и бухгалтерских услуг, выполняемых для организаций и поставщиков услуг. Данный метод позволяет предлагать услуги, заказываемые членами организации и выполняемые поставщиками услуг, включая следующие: обеспечение вышеназванных членов организации сетевым доступом к поисковой базе данных вышеупомянутых поставщиков услуг; связанные с этим предложения через интерактивную сетевую связь; вышеупомянутую поисковую базу данных, поддерживаемую в состоянии соединения; предоставление членам организации возможности электронным путём выбирать из базы данных поставщика услуг и его предложения; предоставление членам организации доступа к выбранным предложениям и информации о счетах оплаты посреднику по выбранным предложениям; сохранение информации по счетам оплаты посреднику в электронном виде; электронное сообщение поставщику услуг о предложениях, выбранных членами организации; и обеспечение множества общих отчётов организации посредником, причём каждый из общих счетов содержит суммы, которые необходимо выплатить, для множества предложений, заказанных множеством членов организации у частного поставщика услуг. 

22. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, такой, что общий счёт содержит суммы, которые необходимо выплатить каждому поставщику услуг, услуги которого были заказаны в течение определённого периода. 

23. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, такой, что поставщики услуг — это поставщики цветов, подарков, транспорта, приспособлений, туров, развлечений, канцтоваров, нотариально заверенных копий, документов, пищи или напитков.

24. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, такой, что члены организации имеют доступ в поисковой базе данных только к заранее выбранной группе поставщиков услуг.

25. Метод, соответствующий требованиям в пункте 24, такой, что заранее выбранная группа поставщиков услуг выбрана на основании географического положения организации. 

26. Метод, соответствующий требованиям в пункте 25, такой, что географическое положение определяется через соседство с организацией. 

27. Метод, соответствующий требованиям в пункте 1, включая дальнейшие шаги по обеспечению доставки предложенного продукта поставщиком услуг членам организации.
